楽耀会(らくようかい)より

道の駅「しんよしとみ」遺跡前より

## 第 19 回北九州パレス杯 太極拳フェスティバル 団体2位・個人3位(峯則子さん)

3月29日(日)、県立北九州勤労青少年文化センター(北 九州パレス)で第19回北九州パレス杯太極拳フェスティバルが開催され、団体の入門・初級太極拳(3年未満) の部で見事2位入賞を果たしました。また、個人24式 太極拳(3年未満)では峯則子さんが3位に輝きました。 私たち楽耀会は、誕生してからまだ日が浅く、全員初心 者のつもりで練習しています。

4月広報(17ページ)でもお知らせしましたが只今 新人会員を募集中です。緩やかな動きからストレッチ



してパランス を取り自然と 健康増進へつ ながる太極拳 を一緒にやっ てみませんか。

●問い合わせ先 楽耀会 峯新一 IL 82-1394

5月5日はこどもの日です

## こどもの日の衣装に衣替え

東下にある木工品の人形2体がこどもの日に向けて衣装替えをしていました。5月5日はこどもの日です。 国民の祝日に関する法律では「こどもの人格を重んじ、 こどもの幸福をはかるとともに、母に感謝する日」と



されています。ぜ ひ皆さんも家族 でお子さんの健 やかな成長を願 いこどもの日を お祝いしません か。

### 小倉城さくら祭りに出店

3月28日(土)、29日(日)、小倉城のさくら祭りにおいて、 道の駅「しんよしとみ」の職員・食育ボランティア・地域の ボランティアの方たちが、豚汁と上毛町産米のおにぎり(現 在開発中)・柚子ごしょう・大平ようかんなどの加工品や「か はちゃクラブ」の蒸しカステラなどを販売し大盛況でした。 会場では町外の方から「道の駅「しんよしとみ」の「エコひ



いきクラブ』に入会し ていて先週も道の駅 「しんよしとみ」に行 ったよ」など嬉しい声 をかけていただいて いました。

中村区民便り 前田満

### 見事なバチさばき、「中村桜太鼓」

4月5日(日)、桜満開の中、区民全員による恒例の花見 が開催されました。80人余りの参加があり、中村から生ま れた「桜太鼓」の見事なバチさばきと北九州市から来演し たフォークシンガーのギターの音色を幼児からご老人ま で楽しい午後のひとときを過ごしました。

中村桜太鼓では、地区でのイベントに喜んで参加いたし ますので遠慮なく声を掛けてください。

#### ●問い合わせ先

中村桜太鼓 代表者 中佳代子 TL 72-2606



こんにちは ジェリアです G'day I am Julia. This semester I will commence teaching English at all of Koge's primary schools. I have really enjoyed getting to know the students at Minami-Yoshitomi and Toubaru, so I am looking forward to meeting new students and becoming involved in more communities in Koge town.

今学期から上毛町の全ての小学校で英語を教え始めるの。南吉富小学校と唐原小学校 の生徒と知り合うことを去年すごく楽しんだから新しく教え始める児童たちに会う のが楽しみだわ。上毛町の地域の行事にも参加していきたいわ。 築上東中バレーボール部(女子)

# 「第26回アシックスカップ九州中学校バレーボール選抜優勝大会」優勝報告 抜群のチームワークを生かして優勝!



「第26回アシックスカップ九州中学校バレーボール選抜 優勝大会」で築上東中パレーボール部が見事3回目の優勝 を果たし、4月6日(月)、町長を訪ね報告しました。

3月27日(金)~29日(月)、鹿児島県で行われた大会では 各県の予選を勝ち抜いた強豪チームが集まる中、同パレー 部は決勝で前年優勝校博多女子中学校にストレート勝ちし 九州一となりました。

キャプテンの戸江真奈さんは「夏の大会で全国制覇目指 して頑張ります」と次の目標を力強く語っていました。

ドッジボールクラブ

# 「コウゲ・キッズ」レポート

4月12日(日)、香春町体育館で北九州ブロックドッジボールリ ーグ(全10チーム)の4月度定期大会が行われました。「コウゲ・キ ッズ」は昨年度より参加していますが、毎回最下位でした。最近め きめきと力をつけてきた選手たちは気合も十分で、新年度に入り 1回目の今回の大会のリーグ選(総当り戦)では4位、トーナメント 戦では昨年度福岡県NO.1チームに勝利するなど熱戦の結果3位 入賞を果たしました。

今後は5月の「筑後杯」、8月の3度目の挑戦となる「市町村対抗 ドッジボール大会inヤフードーム」に出場します。ドッジボールは 5分間、1本勝負。集中力、団結力を高めることができるスポーツで す。小学生の皆さん、一緒にドッジボールをしませんか?特に4 年生以下(女子大歓迎)のお子さんを募集しています。

●問い合わせ先 角 純一(コウゲ・キッズ 代表) TL 72-4284

## オーイげんき会 チューリップの花・えびね蘭の贈呈

# 花から伝わるメッセージ「オーイ元気かい!

3月25日(火)、役場で「オーイげんき会」の皆さんがチューリップの花100本を 町へ贈呈しました。オーイげんき会の皆さんは、地域づくり活動団体として高齢者(会 員)間の助け合いと子どもを守るボランティア活動に取り組んでいます。町の環境 美化という1つの目標に会員19名で協力しながらチューリップを植えて育て、会 員間の親睦にもつながったそうです。4月15日(水)には新規会員の松井正則さん によるえびね蘭の作品が町へ贈呈されました。代表の笹尾忠義さんは「子どもやお 年寄りの方に花を見て楽しんでもらいたいです。今後も役場や公共施設など町を花 でいっぱいにしていこうと張り切っています」と今後の抱負を語っていました。



#### 町内小中学校入学式、保育所入園式

# 夢と希望を胸に 未来に向かって大きく前

4月3日(金)に保育所入園式、7日(火) に小学校入学式、8日(水)に築上東中学校 入学式が行われ、新入園児・新入生たちは夢 と希望を胸に新たな学校生活を迎えました。 ▲西吉富小新入生















▲ 友枝小新入生



▲ 築上東中入学式

#### 下唐原東区地域資源保全隊

# しばざくらで「上毛町」を形どり町外の方へ上毛町のPR

4月7日(火)、下唐原で「下唐原東区地域資源保全隊」の皆さんがのり面へ綺麗なしば ざくらを植えました。「景観の向上に役立てたい。のり面の雑草がはえないようにして草 刈りを減らしたい。土が畑に流れ込まないようにしたい」という思いで平成20年3月に 第1回目(270㎡に4,200本)を植え、今回は2回目(105㎡に1,120本)の植栽です。見 た人たちから「10号線から綺麗な花が目立って植えた場所が良いですね。(町内の他の 地域の方から)自分の住んでいる地区でも植えてみたいです」など言っていただいたと きに良いことをしたなと感じるそうです。



